
 教育目標：心豊かに たくましく伸びていく子供 

 

 

 

 

 

 

 １７日は、干布小学習発表会でした。学習の集

大成や経過報告の意味合いが強いものですが、学

年の特色がよく出た、発表会となりました。 

 

 

 

 

 

 

１年生は、生活科の学習をもとにしたげき「カ

モン ベイビー ほしぬの」でした。自分たちで

育てている動物の赤ちゃんの話でした。 

幼稚園や保育園とはちょっと違う、学習をもと

にしたものです。動物に変身して行う、素敵なダ

ンスと大きな声でのセリフに、しっかりと自分が

入っていました。 

 

 

 

 

 

 

２年生は、国語で学習する予定の「干支」の劇

でした。衣装や動物の動きを見て、何の動物だか

すぐわかった人も多かったのではないでしょうか。

干支のそれぞれのエピソードが学べる、ためにな

る劇でした。２年生のまとまりのよさもあらわれ

ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生は総合的な学習「大根料理をつくろう」

の中間報告でした。地域の先生から教えてもらっ

たことや、算数の授業と「つながる」ことで、自

分事として学習したことが分かります。 

 

 

 

 

 

 

３・４年生の『赤い屋根の家』と『レッツ テ

イク ア チャンス』の合唱がありました。市民

音楽会で響かせた、透き通った歌声を、もう一度

聞かせてくれました。４年生のピアノ伴奏と３年

生をリードする歌声は、干布小の伝統として引き

継がれていくはずです。 

 

 

 

 

 

 

４年生は、総合的な学習「ベニバナ」の学習発

表でした。紅花を、あんなにたくさんの事に使え

るなんて、驚きました。たくさんの「問いかける」

を生かして、たくさんの解決方法を見つけて学習

を進めました。これから、最終報告会を予定して

いるようで楽しみです。 
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５年生は、「ぼくら 干布モンテジュニア応援隊」

は、総合的な学習での取組を劇にしました。４年

生同様、総合的な学習の最終目標は１２月にある

ようです。子供たちは地域の宝ですが、モンテも

干布地区の宝の一つです。５年生が、モンテをど

れぐらい愛しているかわかる発表でした。１２月

まで、もうひと踏ん張りです。 

 

 

 

 

 

 

６年生は、「いざ！干布史跡マスターへ！～あな

たはいくつ知っていますか～」をテーマに、総合

的な学習で学んだことを劇化しました。見ている

人を意識した、セリフの言い方、身のこなし、プ

ロジェクター使用など、さすが６年生です。前日

の自己採点では、約７２点でしたが、本番はどう

だったでしょう。６年生は、出来栄えを自分に問

いかけ、次へつなぐことができるようになってい

るようです。 

平成３０年度 

天童市 PTA連合会 研修大会 

 １７日は、市 PTA連合会の研修大会に干布小か

ら８名参加し、研修を深めてきました。特に、C 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分科会では、吉田副会長が本校の特徴的な取組を

分かりやすく発表してきました。興味を持った方

からの質問にも、しっかりと答えて下さいました。 

                   

文化の秋でしょうか、最近、社会教育関係の行

事に参加する機会が多くありました。 

 １つ目は、「干布モンテ応援隊 芋煮会交流会」

です。福原会長の呼びかけで、大宮戦を鑑賞しな

がら、水戸部さんの里芋を使った芋煮をおいしく

ご馳走になりました。試合は負けましたが、大盛

り上がりのひと時でした。 

 ２つ目は、天童市生涯学習フェスティバルです。

様々な分野で活躍、貢献された方や団体の表彰が

ありました。本地区からは、社会教育推進員工藤

美穂子さん、地域づくり委員会小委員長工藤一夫

さん、いじめ標語優秀賞の４年三沢くるみさんが

受賞しました。団体では、四谷との交流を企画・

運営している青少年育成会が受賞し、安達会長が

受け取りました。おめでとうございます。 

 ３つ目は、プロバスケットボールＢ２リーグ 

山形ワイヴァンズホームゲーム、市民応援デーに

行きました。２階席は小中学生無料開放となり、

たくさんの観客で埋め尽くされました。一週間前

に、酒田であったバレーボール２部リーグアラン

マーレホームゲームも観たのですが、地元チーム

が真剣勝負する様はいいものです。 

 ４つ目は、県の生涯学習課で主催した「山寺魅

力探究ツアー」への参加です。吉村知事と同じ班

になり、山寺の魅力をガイドさんからたくさんお

聞きしました。干布小の子供たちにも、日本遺産

になった「山寺と紅花」について、学ぶ機会があ

ればと感じた、半日でした。 

 干布地区や隣接地区に、たくさんの学習材や教

材があると思っております。ふるさとを愛する子

供たちに育ってほしいと、願いは強くなります。 
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